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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование логистической системы предприятия (на примере «Interfer Ltd»)». Данная работа посвящена исследованию логистической системы компании «Interfer Ltd» и разработке предложений для повышения ее эффективности. В ходе исследования были выполнены следующие задачи: 1. Обзор, систематизация и оценка теоретического материала по темам: «Логистические системы», «Сталелитейная промышленность» и «Особенности транспортировки стали». 2. Характеристика деятельности компании на основе анализов микро-, макросреды и отраслевого окружения. 3. Анализ текущей ситуацией и выявление экономические проблемы в деятельности компании. 4. Совершенствование логистической системы компании и апробация предложенного подхода. Работа проведена на базе компании «Interfer Ltd», которая является одним из важнейших импортеров сталелитейной продукции в Европу. Исследование было сфокусировано на анализе сотрудничества компании с крупными производителями сортового проката и поковок в Российской Федерации. Анализ маршрутов поставок сталелитейной продукции проведен по основному направлению деятельности компании – «на склад», а апробация предложения – на примере УГМК Сталь. В результате проведенного исследования была модифицирована логистическая система компании, а также разработан подход на основе морфологического ящика, позволяющий осуществлять выбор наилучшего транспортного средства. Апробация предложения по совершенствованию логистической системы поставок доказала целесообразность предложенного подхода, повысив эффективность деятельности компании.
        

        
          The topic of the graduate qualification work: "Improvement of the logistics system of the enterprise (on the example of "Interfer Ltd")". This work is devoted to research of logistic system of company "Interfer Ltd" and development of offers for increase of its efficiency. In the course of the study the following tasks were carried out: 1. Review, systematization and evaluation of theoretical material on the topics: "Logistic systems", "Steel industry" and "Features of steel transportation". 2. Characterisation of the company's operations based on micro, macro and industry environment analyses. 3. Analyse the current situation and identify economic problems in the company's operations. 4. Improvement of the company's logistics system and testing of the proposed approach. The work has been carried out on the basis of "Interfer Ltd" company which is one of the most important importers of steel products in Europe. The research was focused on analysis of cooperation of the company with large producers of long products and forgings in the Russian Federation. Analysis of supply routes of steel products has been carried out for the main direction of the company's activity - "to the warehouse", and testing of the proposal - on the example of UMMC Steel. As a result of the conducted research, the scheme of supply routes has been modified and the approach based on the morphological box, allowing to make the choice of the best means of transport, has been developed. Approbation of the proposal to improve the logistics supply system proved the feasibility of the proposed approach, increasing the efficiency of the company's operations.
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